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VIII Всероссийский Антикризисный Торговый Форум — 
главная встреча продовольственного бизнеса осени 
2011 года. В этот раз он проходил в Центре Междуна-
родной Торговли. За три года существования Форум 
превратился в интегрированную площадку для работы 
поставщиков с розничными сетями. Именно здесь рос-
сийские предприниматели получают точную и свежую 
информацию для ведения бизнеса, консультации экс-
пертов, личные знакомства и контакты на высшем уров-
не, а главное — возможность заключения контрактов на 
поставки в розничные сети.

В Форуме приня-
ли участие евгений 
Федоров, председа-
тель комитета по эко-
номической политике 
и предприниматель-
ству Государствен-
ной Думы РФ, олег 
Сазанов, директор де- 
партамента государс-
твенного регулирова-
ния внутренней тор-
говли министерства 
промышленности и 
торговли РФ, олег 
Гончаров, директор по 

связям с инвесторами, Магнит, Андрей Кравец, директор по 
СтМ и эксклюзивным товарам, Х5 Retail Group N.V., Надежда 
Падерина, руководитель департамента закупок товаров ши
как X5 Retail Group, Метро C&C, о’Кей, ГК Дикси, Лента, 
Пятерочка, ГК Вестер, Гиперглобус, Мария РА и др. топ-ме-
неджеры лидеров российского ритейла также командиро-
вали своих закупщиков для переговоров с производителя-
ми в специализированный Центр Закупок Сетей™ — СтМ. 
За два дня Форума поставщики провели около 1500 пере-
говоров о поставках в сети брендов и 900 переговоров по 
собственным торговым маркам в Центрах Закупок. По дан-
ным INFOLine-Аналитика, поставщики договорились о пос-
тавках на сотни миллионов долларов, а всего за три года 
проведения Центров Закупок Сетей объем заключенных 
сделок превысил 1 млрд долл. 

Участники Форума воспользовались новой технологией 
повышения эффективности переговоров в Центре Закупок: 
оргкомитет направлял поставщиков к сетям, наиболее заин-
тересованным в их товарах. Кроме того, в рамках online-под-
готовки к Центру Закупок состоялся вебинар, в ходе которого 

делегаты смогли напрямую задать вопросы по интересующим 
их сетям ведущему эксперту по ритейлу Петру офицерову.

КОНФЕРЕНЦИЯ ПО СТМ
В этом году в рамках Антикризисного Форума впервые 

прошла конференция производителей и ритейлеров «Собс-
твенная торговая Марка — 2012». Уровень развития СтМ в 
России характеризуется составом делегатов Форума: бо-
лее 100 производителей продовольственных товаров из 37 го-
родов и более 40 российских розничных сетей, федеральных 
и региональных. Жаркие дебаты с участием представителей 
ритейла, производителей и независимых исследовательских 
компаний развернулись вокруг острых вопросов, волнующих 
рынок СтМ: может ли производство СтМ быть прибыльным? 
Какие риски ждут участников проекта на этом пути? Вывод, к 
которому пришли участники дискуссий — российский рынок 
СтМ — «лакомый кусочек», ведь он находится в начальной 
стадии роста. Чтобы удержаться на этом рынке, производи-
телям нужно, в первую очередь, работать над снижением 
издержек.

По прогнозам Ми-
хаила Хазина, ведуще-
го эксперта Форума и 
президента компании 
НеоКоН, мировой 
кризис будет оказы-
вать негативное вли-
яние на российский 
рынок еще два-три 
года. А это значит, что 
Антикризисные Фо-
румы будут служить 
«спасательным кру-
гом» для российских 
предпринимателей и в 
2012 году.

VIII ВСеРоССиЙСКиЙ АНтиКРиЗиСНыЙ ФоРУМ
МоСКВА, 14—15 СеНтябРя

Проведено:
• 2 Конференции 
• 5 семинаров 
•  2 Центра Закупок  

Сетей™
Участвовало:
• 708 делегатов
• 390 поставщиков

•  190 закупщиков  
 из 76 розничных сетей

• 65 спикеров

Переговоры:
•  1500 с сетями о пос-

тавках
• 900 с сетями по СТМ

СТАТИСТИКА ФОРУМА


